



Pièces	6 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	VPR10001894
Prix	1 755 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Propriété provençale de 182m²+ 40m² de garage avec Piscine et superbe Vue Mer sur un terrain paysager de 2245m² ! Elle offre un bel espace de vie comprenant un double salon avec cheminée, salle à manger et cuisine équipée, 1 chambre de Maître avec salle de bains attenante - Un demi niveau supérieur composé de 2 chambres avec une salle de douche commune et wc séparé - Le rez-de-jardin dispose d'1 chambre avec salle de douche/wc, d'un bureau pouvant servir de chambre d'appoint - Buanderie, chaufferie et cave complètent ce niveau ! 2 Garages (40m²) ! Vastes Terrasses - Piscine avec la Baie de ...

Provençal property of 182m² + 40m² garage with swimming pool and superb sea views on landscaped grounds of 2245m²! It offers a beautiful living space comprising a double lounge with fireplace, dining room and fitted kitchen, 1 master bedroom with en-suite bathroom - An upper half level comprising 2 bedrooms with a shared shower room and separate wc - The garden level has 1 bedroom with shower room/wc, an office that can be used as a spare bedroom - Laundry, boiler room and cellar complete this level! 2 garages (40m²) ! Large terraces - Swimming pool with the Bay of Cavalaire in the ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon



by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon

www.maisonsetappartements.fr



by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon



by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Michael Simon